

Tanzen: Titel für Geschwister Karst

Ludweiler. Sarah und Alexander Karst sind die neuen Saarlandmeister der Hauptgruppe in den Standardtänzen. Die Geschwister, die für Schwarz-Gold Casino Saarbrücken starten, holten sich in Ludweiler mit allen Bestnoten den Sieg. Erst zu Beginn des Jahres von der Jugend in die Hauptgruppe gewechselt, verwiesen sie die Titelverteidiger Anna Vinogradova und Carsten Hornung vom gleichen Verein klar in die Schranken. Neue Titelträger bei den Senioren I wurden Sabine Rupp und Gerd Breinig (Rubin Saarlouis). Bei den Junioren II B setzten sich Teresa und Gian-Luca Carello aus Wadgassen durch. *om*

Im Internet:

www.tanzen-slt.de